
公益社団法人岐阜県診療放射線技師会 令和３年度第５回議事録 

 

開催期間：令和４年 1月 20日（木）１９時０１分〜２１時２０分 

開催場所：Webのみでの実施 

出席者：小野木満照，橋本利彦，加藤秀記，楳田雄大，丹羽文彦，杉浦明弘，吉川典子， 

後藤博，稲垣秀司，藤井孝三，戸﨑修一，磯谷祐，岩田竹史，伊東徹， 

平原千景，平松 達，糟谷幸徳，桐山知巳，岩佐成彦，西部裕美子 各理事 

岡田富貴夫，渡辺享信 各監事 

 

備考：新型コロナウィルス（COVID-19）感染症の影響により，ZOOM によるオンライン

形式で理事会を行った． 

 

議事 

議長選出 一同に募ったところ，小野木満照 代表理事が 立候補しこれを承認した． 

１）その他 

・ 令和３年度第４回理事会議事録確認     杉浦明弘理事

第４回理事会議事録について，一同に諮ったところ，全会一致で承認された． 

 

２）会長報告        小野木満照理事 

下記の項目について，資料に基づき説明が行われた． 

(ア)  本会について 

① 学術について 

② 新型コロナウイルス感染症ついて 

③ 岐阜労働局について 

④ 事務所について 

⑤ 会議について 

⑥ 表彰について 

⑦ 中部国際医療センター内覧会について 

(イ) 日本放射線技師会について 

① 学術活動について 

② 事務連絡について 

③ 会議について 

④ 調査について 

⑤ 報告について 

 

３）副会長報告（広報）        橋本利彦理事 



下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 七十年史発刊進捗について 

② 第 14回県民公開講座の岐阜県後援名義使用申請について 

 

４）副会長報告（学術）        加藤秀記理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 第 13回中部放射線医療技術学術大会について 

② 第 14回中部放射線医療技術学術大会について(11月 5,6日) 

③ 第 62回東海四県学術大会(予定)について(2月 6日) 

④ 第 24回岐阜県診療放射線技師学術大会について 

⑤ 令和 3年度レントゲン祭並びに冬季セミナー(予定)について 

⑥ 岐阜県医師会からの研修会及び養成講座の開催案内について 

⑦ 会印の押印について 

審議事項 

• 東濃画像研究会との委託契約について経緯の説明がなされた．状況を確認し一

同に諮ったところ承認多数で可決された． 

• 第 73回通常総会について，総会運営委員会から提案(令和 4年 6月 12日，オン

ライン開催)にて開催してよいかについて，資料をもとに説明がなされた．一同

に諮ったところ承認多数で可決された． 

 

５）総務報告         丹羽文彦理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 各都道府県技師会，賛助会員あてに年賀状 90枚を送付した． 

② コスタ管理組合第 29期通常総会について 

審議事項 

• 事務所の LED 化について，資料をもとに説明がなされた．２社の見積もりおよ

び作業負担について質問があった．状況を踏まえ一同に諮ったところエイデン

での購入が承認多数で可決された． 

 

６）庶務報告         杉浦明弘理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 各種申請（入会者 15名，退会者 0名）について，会員数:(一般会員:821

名，賛助会員:32社) 

審議事項 

• 会費未納による会員資格喪失（除籍）者に対する債権回収業務の委託(JART へ

の申込み)について，資料をもとにした説明がなされた．本会費未納については



事務職員が精力的に対応しており回収率は高いことから，本年度は委託しない

方向で議論がまとまり．一同に諮ったところ承認多数で可決された．(年度更新) 

 

７）財務報告         楳田雄大理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 令和 3年度県技師会会費納入状況について 

② 令和 4年度事業計画書並びに予算案について 

③ 技師会事務所賠償責任保険について 

④ 令和 3年度中期末決算報告について 

審議事項 

• 福利厚生事業チャリティゴルフコンペの予算執行について，資料をもとにした

説明がなされた．一同に諮ったところ承認多数で可決された．(福利厚生理事の

報告にもある通り，キャンセルした場合にも費用がかかる) 

 

８）JART 教育事業報告        丹羽文彦理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 診療放射線技師のためのフレッシャーズセミナーの実施概要について 

② 告示研修 岐阜県での告示研修会を 2月 19，20日で計画中 

 

９）学術大会報告        加藤秀記理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 第 2回実行委員会の開催について 

② 第 24回岐阜県診療放射線技師学術大会について 

 

１０） レントゲン祭報告       吉川典子理事 

レントゲン祭：レントゲン祭(ウェビナー)（予定）についての進捗報告がなされた． 

 

１１） セミナー・調査 報告       藤井孝三理事 

セミナー：フレッシャーズセミナーの実施概要の説明がなされた． 

調査報告：2021年度診療放射線技師業務実態調査（令和 3年 12月末〆切）について

MG に回答を依頼した． 

審議事項 

• 次年度，フレッシャーズセミナの開催形式，時期についてどのように取扱いの

が良いかついて確認があった．状況を考慮して Webも含めて判断することとな

った．  

 



１２） 総務委員会報告        丹羽文彦理事 

令和 3年度第４回総務委員会の議事内容について報告がなされた． 

 

１３） 地域委員会報告         伊東徹理事 

特になし 

 

１４） 学術教育委員会報告       加藤秀記理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 県民公開講座担当研究会の担当輪番について 

② 来年度の研究会・分科会開催形式について 

③ Web開催にかかる情報共有のお願いについて(ノウハウ・工夫など) 

 

１５） 編集委員会報告        平原千景理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

岐阜県診療放射線技師会会誌第 97巻通号 133号について報告がなされた． 

 

１６） 電子情報管理委員会報告        磯谷祐理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① ホームページの更新について 

② メール配信について 

 

１７） イベント申請報告       岩佐成彦理事 

生涯教育カウント申請の進捗について（8件）の報告がなされた． 

 

１８） 表彰報告（副会長）       橋本利彦理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 令和 3年度公衆衛生事業者功労者（一般財団法人日本公衆衛生協会会長）表

彰について 

② 厚生労働大臣表彰の推薦について(メールにて承認済) 

審議事項 

• 厚生労働大臣表彰の推薦について(メールにて承認済)．  

 

１９） 社会活動報告         伊東徹理事 

中濃地域イベントが中止になったと報告がなされた． 

 

２０） 福利厚生報告         後藤博理事 



下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 令和 3年度チャリティゴルフコンペについて 

② 弔事 8件について 

審議事項 

• チャリティーゴルフコンペが急遽中止になりキャンセル料金が発生する場合，技

師会が負担することについて理事会にて了承した．またキャンセル料金が予算よ

りオーバーした場合についても技師会で全額負担することも了承した．  

 

２１） 管理士分科会報告       丹羽文彦理事 

令和 3年度岐阜県原子力防災訓練の開催概要について報告がなされた． 

 

２２） 人材育成分科会報告       吉川典子理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 令和 3度第 2回世話人会の議事内容について 

② 岐阜県生活習慣病検診管理指導審議会胃・肺・乳がん部会出席について 

③ 第 13回人材育成分科会（予定）について 

 

２３） 医療画像情報研究会報告       岩田竹史理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

第 33回医療画像情報研究会（予定）について 

 

２４） X 線 CT 研究会報告       平松達理事 

第 57回 X 線 CT 研究会（予定）について報告がなされた． 

 

２５） MR技術研究会報告       糟谷幸徳理事 

令和 4年 1月 7日のMR技術研究会世話人会の議事内容について 

 

２６） 核医学談話会報告       藤井孝三理事  

第 59回核医学談話会（予定）について報告がなされた． 

 

２７） 血管造影研究会報告       桐山知巳理事 

第 58回血管造影研究会世話人会（予定）について開催時期調整中との報告がなされ

た． 

 

２８） 消化器画像研究会報告       稲垣秀司理事 



令和 4年度の研究会 Web開催に伴う業者サポートの必要度について２回分の予算を計

上するとの報告がなされた． 

 

２９） 超音波研究会報告       戸﨑修一理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 第 24回岐阜県診療放射線技師学術大会の開催概要について 

② 1月 17日の世話人会の議事内容について 

 

３０） 乳房画像研究会報告      西部裕美子理事 

第 36回乳房画像研究会の開催概要について報告がなされた． 

 

３１） 放射線治療技術研究会報告       伊東徹理事 

第 71回放射線治療技術研究会世話人会の議事内容について報告がなされた． 

 

３２） 岐阜地域報告        戸﨑修一理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 弔事報告１件について 

② 岐阜地域画像研究会の開催概要について 

③ 岐阜市公衆衛生協議会表彰（1名）について 

 

３３） 西濃地域報告         平松達理事 

特になし 

 

３４） 中濃地域報告        糟谷幸徳理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 2021年度加茂地域公衆衛生協議会会長表彰(1名)について 

② 第 2回中濃画像研究会世話人会の議事内容について 

③ 弔事報告１件について 

 

 

３５） 東濃地域報告        桐山友巳理事 

慶事・弔事報告 2件について報告がなされた． 

 

３６） 飛騨地域報告        岩佐成彦理事 

令和 3年度第１回飛騨地域勉強会世話人会の開催概要について 

 



代表理事挨拶        小野木満照理事 

 

庶務理事が第５回理事会を閉会すると宣言し，２１時２０分に閉会した． 

 

 

令和４年１月２１日 

 

議事録の内容に相違ないことを証します． 

 

公益社団法人岐阜県診療放射線技師会 

 

代表理事（会長）小野木  満 照      

 

 

監事    岡 田  富貴夫      

 

 

監事    渡 辺  享 信      


